

16.05.2014 - 10:15 Uhr

Elections de la SATW - Trois femmes élues au sein du comité de la SATW

Zürich (ots) -

L'assemblée générale de l'Académie suisse des sciences techniques (SATW) était placée sous le signe des élections. De nouveaux membres ont donc été élus au sein du comité et du nouveau conseil industriel. De plus, la SATW a accueilli 16 nouveaux membres individuels.

La SATW est un réseau de personnalités éminentes issues du monde de la science et de l'industrie. Lors de l'assemblée générale qui s'est déroulée jeudi dernier à Neuchâtel, trois nouveaux membres du comité ont été élus, de même que les dix membres du nouveau conseil industriel. De plus, 16 nouveaux membres individuels ont été accueillis solennellement.

Les femmes en force dans le domaine technique

Les Dr Silvia Banfi Frost, Prof. Martina Hirayama et Dr Rita Hofmann ont été nouvellement élues au sein du comité de la SATW. Avec la vice-présidente, Dr Monica Duca Widmer, quatre membres du comité sur neuf sont désormais des femmes -membres ex officio non inclus. De plus, l'assemblée générale a décidé d'accueillir la Fondation de la Bibliothèque Werner Oechslin comme société membre associée.

La SATW et son conseil industriel

Désormais, outre un conseil scientifique, la SATW compte également un conseil industriel. Ce dernier aide la SATW à identifier de manière précoce les défis à relever sur le plan économique du fait de l'évolution technologique. Il conseille le comité en matière de politique industrielle pour l'élaboration de la stratégie et met sur pied des projets et des modèles de collaboration. Les dix membres proposés ont été élus lors de l'assemblée générale.

Contact:

Beatrice Huber
Secrétariat SATW, Gerbergasse 5, 8001 Zürich
Téléphone +41 (0)44 226 50 17, beatrice.huber@satw.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055102/100756138> abgerufen werden.